

SPD Mainhausen, Freitag, 26. November 2010

Mitgliederehrung und Neueintritte beim SPD-Familienabend

Im Rahmen des traditionellen Familienabends zum Jahresausklang hat der SPD-Ortsverein Mainhausen langjährige Mitglieder für ihre Treue zur Partei geehrt. Gleichzeitig konnten die Sozialdemokraten ihre anhaltend positive Mitgliederentwicklung fortsetzen und zwei neue Genossen in ihren Reihen begrüßen.

Ehrungen:

- Ernst Guschlbauer 50 Jahre Mitgliedschaft
- Helmut Roth 40 Jahre Mitgliedschaft
- Siegfried Bartl 40 Jahre Mitgliedschaft
- Heike Löbnau 25 Jahre Mitgliedschaft
- Egon Laber 25 Jahre Mitgliedschaft
- Wolfgang Woite 25 Jahre Mitgliedschaft

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen